



HERZLICHEN DANK

Die vielen Beweise aufrichtiger Teilnahme, die wir beim Hinschied unserer lieben

Elisabeth Münch-Rimann

erfahren durften, haben uns tief bewegt und sind uns eine echte Stütze.

Wir danken all jenen, die sie in ihrem Leben liebevoll begleitet haben, allen voran den besonders treuen Freundinnen Frau Heidi Fretz und Frau Trudi Ineichen, aber auch den vielen, die uns tröstend in der Abschiedsstunde beigestanden sind.

Besonders danken wir den aufopfernd tätigen professionellen Pflegekräften des KSW, der Seniorenresidenzen Oase Effretikon und Wiesengrund Winterthur sowie für die kompetente medizinische Betreuung durch die Ärztinnen und Ärzte im KSW und unserem Hausarzt Herrn Dr. Felix Rahm.

Dank gebührt vor allem auch Herrn Pfr. Stephan Denzler für seine auflichtenden und aufrichtenden Worte, unserem Organisten, Herrn Cornelius Bader für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes und nicht zuletzt unserer Sigristin, Frau Katrin Hunziker und ihrem Ehemann Andrea für ihren grossen Einsatz. Schliesslich danken wir den vielen grosszügigen Spenderinnen und Spendern für die Unterstützung gemeinnütziger Organisationen und all jenen, die Elisabeth in guter Erinnerung behalten werden.

Wülflingen, im November 2019

Die Trauerfamilien